

7.12.2020

Liebe Eltern,

ein riesengroßes Dankeschön für diese tolle Unterstützung!!!

Bis auf einige wenige Notfälle sind alle Kinder nach der vierten Stunde nach Hause gegangen. Toll, dass Sie das so kurzfristig möglich gemacht haben.

Am Samstagmittag, unmittelbar nachdem wir Kenntnis darüber erhalten haben, dass wir einen positiven Corona-Fall in unserer Schule haben, haben wir das zuständige Gesundheitsamt informiert. Dies sollte weitere Entscheidungen bezüglich der Quarantäne treffen. Leider ist bis jetzt (Montagnachmittag 15 Uhr) keine Rückmeldung auf unsere diversen Emails und Telefonate erfolgt!

Um die Gefahrenlage, die wir zweifelsohne haben, weiter zu beruhigen, haben wir nach Rücksprache mit dem Schulträger und der Schulaufsicht entschieden, bis zum Erhalt weiterer Informationen durch das Gesundheitsamt in den nächsten beiden Tagen (**Dienstag, 8.12. und Mittwoch, 9.12.**) wie folgt zu verfahren:

**Alle Kinder, die nicht in Quarantäne sind, haben Freiarbeit von 8.00 bzw. 8.30 -11.45 Uhr. Danach endet der Unterricht für alle Kinder.**

Die **Notbetreuung bis 15 Uhr** (OGS und Rappelkiste) ist gesichert. AGs entfallen.

**Bitte notieren Sie im Lerntagebuch Ihres Kindes die Uhrzeit, wann Ihr Kind nach Hause geht/abgeholt wird.**

Alle Kinder der **OGS-Gruppe B6** bleiben vorsorglich in **Quarantäne**.

Sobald wir etwas Neues erfahren, melden wir uns umgehend bei Ihnen. Wir hoffen auf Ihr Verständnis. Bitte informieren Sie uns auch, falls Ihr Kind Krankheitssymptome entwickelt. Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gern telefonisch unter: 0211/892 4848.

Mit herzlichen Grüßen



S. Gehrke